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会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

又、マリナーズのイチロー選手は、メジャー史上初

となる９シーズン連続200安打の偉業を達成しまし

た。もちろん今年の３月のＷＢＣ決勝での決勝タイ

ムリーは忘れられないものです。イチロー選手の小

学校６年生の時の卒業作文がある書物に掲載されて

いましたので紹介いたします。

僕の夢は一流のプロ野球選手になることです。その

為には、中学・高校と全国大会に出て活躍しなけれ

ばなりません。活躍できるようになる為には練習が

必要です。僕は３歳のときから練習をはじめていま

す。３歳から７歳までは、半年くらいやっていまし

たが、３年生の時から今までは、365日中360日は厳

しい練習を行っています。だから１週間の中で友達

と遊べる時間は５から６時間です。そんなに練習を

やっているのだから、必ずプロ野球選手になれると

思います。そして、中学・高校と活躍して、高校を

卒業してからプロに入団するつもりです。そしてそ

の球団は中日ドラゴンズか西部ライオンズです。ド

ラフト入団では、契約金は１億円以上が目標です。

僕が自信あるのは、投手か打撃です。

僕達は全国大会に行きました。そして殆どの投手を

見てきましたが、自分が大会ナンバーワン選手と確

信できたし、打撃では県大会４試合のうちホームラ

ンを３本打ちました。そして、全体を通した打率は

五割八分三厘でした。このように自分でも納得のい

く成績でした。そして、僕たちは一年間負け知らず

で野球が出来ました。だからこの調子でこれからも

頑張ります。そして、僕が一流の選手になって試合

に出られるようになったら、お世話になった人に招

待券を配って、応援してもらうのも夢の１つです。

会長挨拶

  皆さん　こんにちは

　先日プロ野球の日本シリーズでは、接戦の末、

ジャイアンツが日本一に輝きました。一方、アメリ

カでは松井選手が所属するニューヨークヤンキース

が接戦の末、ワールドシリーズを制し優勝しまし

た。

　このシリーズでは、松井選手が大活躍してヤン

キースの勝利に貢献し、日本人として初めてワール

ドシリーズ最優秀選手（ＭＶＰ）に輝きました。松

井選手の第一声は「夢みたいですね。」。松井選手

の夢は、ヤンキーズで世界一になることで、夢その

ものが達成できたわけです。



１）11月17日に開催される　東金ＲＣ、東金ビュー

ＲＣ、成田空港南ＲＣ、３クラブ合同ガバナー公式

訪問に会員全員の出席をお願い致します。

会務報告

①例会変更のお知らせ

・銚子Ｒ.Ｃ.

　11/24（火）　ガバナー公式訪問合同例会

　　　　　　　 点鐘12：30　銚子商工会館1階大

ホール

②『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2009年11月10日№404が届いて

おります。

③財団法人ボーイスカウト千葉県連盟維持財団より

「スカウトちば65号の送付ご案内と協賛について

④週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.

⑤次週のガバナー公式訪問の日程について

幹事報告

◇ クラブ広報委員会

　　看板設置に関する報告

　　                 委員長　　内田　裕雄

　かねてから計画中の、成田空港南ロータリークラ

ブに名称変更にちなみ、併せてＲＣのＰＲを目的に

看板掲出工事が完成致しましたので改めてご報告し

ます。

　このことに関し、芝山鉄道㈱波津久社長、立儀運

輸部長から特段のご配慮を頂き、先ずは両氏にお礼

申し上げます。鈴木会長と共に打合せを重ね、芝山

千代田駅前高架下橋脚に掲出の認可を頂き、その上

無料で場所を提供して頂きました。

　看板製作設置工事についても、東京の㈱広正社に

依頼をお願いし、お陰様で９月上旬完成し、９月下

旬、工事費等支払済みとなりました。広報委員、会

員各位のご協力に感謝申し上げます。

　尚、11月12日の例会で皆様に資料の配布を致しま

したが、主な事項は次のようです。

１.製作設置費　294,000円（消費税含）

　 ９月下旬送金

１.覚書の締結

　 将来にそなえ、双方文書内容を確認し記名押印の

　 上、各自一通保持しました。

１.施設賠償責任保険　年額　2,270円

　 日東保険センターと契約

　 風害等で看板の落下により人や物に被害が生じた

   場合補償できる内容のものとした。

１.駅の利用者、交通量の多い近くの道路からも目に

   つきやすい位置にあり、ＰＲに大きく寄与すると

   思います。

委員会報告とにかく、一番大きな夢は、プロ野球選手になる事

です。

　この作文のタイトルは『ぼくの夢』です。

　当クラブも８月に地元の少年野球チーム　東陽ス

ポーツ少年団と芝山リトルのマリンスタジアム観戦

に協賛をしました。又、剣道大会への協力、サケの

稚魚の放流事業への協力（今年は芝山町東小学校の

子供達と高谷川に放流（３月上旬））今後も地域密

着型の社会奉仕活動を継続して子供たちの「夢」の

実現に少しでも手助けをできるような活動を増やし

ていけたらいいなあと感じています。

以上で挨拶にかえさせていただきます。



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

在は、栗山川沿岸の自治体と栗山川漁業協同組合で

構成する「栗山川鮭放流事業推進連絡協議会」を設

立し、ふ化放流事業を行っております。

　当初は、旧光町の木戸地先で袋網や刺網を仕掛け

て捕獲しておりましたが、平成17年に、新設成った

横芝堰に魚道が完成して、魚道で捕獲をしておりま

す。

　横芝堰の２基の魚道は、東北地方で主流のバーチ

カルスロット式と、小魚用でアイスハーバー式で、

上流に多くの鮭が遡上しております。

　また，魚道で採捕したサケの一部は堰の上流側に

放流して，さらに川の上流まで遡上させ自然産卵を

させる試みを行っています。

　昨年は、芝山町、多古町、山田町、また栗源町の

ほうまで、約200匹のサケが上っているのが確認さ

れております。

２．事業の内容

①遡上した鮭の捕獲と孵化

　採捕したサケは組合のふ化場に運び採卵し、孵

化、飼育をします。

②里親事業と放流

　平成12年度から山武、海匝、香取郡など近隣の

小・中・高等学校の皆さん方にも　環境保護の意識

を高め、飼育を通じて命の大切さを学んでいただこ

うと、孵化から放流までを体験する「サケの里親事

業」を実施しております。

　平成20年度には42の学校や団体（遠くは習志野市

の学校まで）から発眼卵の申し込みがありまして、

約１万匹を飼育をしていただきました。

３．平成21年度の事業予定

①鮭の捕獲

　21年10月15日より横芝堰漁道にて捕獲員４名にて

捕獲を実施。また、鮭の切り身は各近隣市町の産業

祭等のイベントにて無料配布を行う。

②採卵・孵化・飼育

　捕獲した鮭から採卵し孵化後、稚魚として３月上

旬迄飼育する。

　また、里親制度では、近隣の学校等から、12月初

めに申し込みを受け付け、１月初旬に発眼卵を配布

し、里親と成ってもらい飼育し、その後３月10日前

後に、栗山川水系に放流する。

◇ クラブ管理運営委員会

　

　　                 委員長　　小林　定雄

クラブ予定表変更のお知らせ（11月～２月）

11月17日（火）

　ガバナー公式訪問(ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙ 東金)

11月26日（木）

　グランドゴルフ会が親睦ゴルフ会に変更

　移動例会・親睦会

　点鐘18：00　　成田ﾋﾞｭｰホテル

　親睦ゴルフ会　ｶﾚﾄﾞﾆｱﾝ･ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ

12月13日（日）

　剣道大会はインフルエンザの流行で中止

12月24日（木）

　移動例会

　忘年会　あづま庵

 1月 7日（木）

　通常例会　賀詞交換会

　例会終了後　成田山参拝

　　　　　　　新年会　田中商店

 2月17日（水）

　Ｉ.Ｍ.（ｻﾝﾗｲｽﾞ九十九里）

 2月24日・25日

　親睦旅行　米山記念館･伊豆方面

◇ 奉仕プロジェクト委員会

　サケ稚魚の放流事業について

　　　　           環境保全担当　　秋葉　講一

１．事業の経緯

　昭和51年度から、漁業資源の確保と環境保全を目

的に、「鮭の遡上南限に挑戦」という県の事業とし

てスタート。

　53年度よりサケの捕獲、種苗放流事業が開始され

た。

　その後、平成10年で県の放流事業の予算化は打ち

切られために、光町と横芝町で予算化をし継続。現



本日計 　 18,000円

累　計   382,816円

鈴木恭一君

　　…水槽を買って皆で育ててください

小川佐内君

　　…本日誕生日、52才

渡辺孝文君

　　…日曜日いいことありました

齋藤逸朗君

　　…巨人日本一になりました

大塚克人君

　　…娘の６ヶ月検診無事済みました

古西弘和君

　　…ご飯２人分いただきました

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

11月12日 47 25

MU ％

10 74.5

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

③放流

　岩手県より１万粒購入し、地元卵約14万粒の合計

15万匹の稚魚を放流予定。

　本年度の放流場所は、グリーンパーク（横芝光

町）、アジサイ橋（多古町）、浅川橋（芝山町）の

予定。

④予算

　横芝光町250万円、栗山川漁業協同組合20万円の

計270万円の予算。

④予算

　横芝光町２５０万円、栗山川漁業協同組合２０万

円の計２７０万円の予算。

　資料（下図－鮭の捕獲数、鮭の放流数）

　成田空港南ロータリークラブでは、本年度の奉仕

プロジェクト委員会社会奉仕・環境保全事業とし

て、芝山町立東小学校に対して、鮭の飼育用ガラス

水槽セット１台を贈呈することとしました。

　また、会員の皆さまには是非とも「里親」に成っ

て戴きたいと思います。

そこで、自宅や勤務先などに水槽セットを購入して

頂き、１月初めに発眼卵を入手後、３月１０日頃の

放流式まで大事に飼育して戴きたいと思います。

栗 山 川 夷 隅 川 加 茂 川 そ の 他

尾 尾 尾 尾

平 成 元 年 7 3 0 1 6 4 1 9 8

２ 2 0 8 1 7 1 1 2 7 5

３ 7 0 4 3 1 2 1 2 1 8

４ 2 8 9 2 7 5 4 9 8

５ 2 1 3 8 6 1 7 9

６ 2 1 8 3 6 9 3

７ 1 , 1 6 8 3 6 8

８ 7 8 2 2 0

９ 1 , 2 5 1 1 5 5

１ ０ 1 , 3 2 7 4

１ １ 6 6 1 0

１ ２ 4 0 3 1

１ ３ 3 3 9 1 1

１ ４ 7 2 5 4 2 0

１ ５ 8 1 8

１ ６ 5 5 0

１ ７ 7 0 7

１ ８ 4 4 0

１ ９ 8 1 5

２ ０ 5 9 5

合 計 1 2 , 5 4 3

栗 山 川 夷 隅 川 加 茂 川

千 尾 千 尾 千 尾

平 成 元 年 1 , 5 0 0 1 , 0 0 0 1 5 0

２ 1 , 1 0 0 9 0 0 1 5 0

３ 1 , 5 0 0 8 0 0 1 5 0

４ 8 5 0 1 5 0 5 0

５ 1 , 5 7 0

６ 1 , 0 1 4

７ 1 , 0 0 3

８ 9 4 0

９ 5 8 9

１ ０ 3 2 8

１ １ 1 3 0

１ ２ 1 4 8

１ ３ 1 4 8

１ ４ 1 4 8

１ ５ 3 0

１ ６ 1 5 0

１ ７ 5 0

１ ８ 2 0 0

１ ９ 4 8 4

合 計 1 1 , 8 8 2

◎鮭の捕獲数 本年３月１０日には、

横芝光町「クリーンパーク」横で

２３６名による放流式を。

◎鮭の放流数


